



# 学校だより

中央市立豊富小学校

学校通信第3号

発行日 令和6年6月3日

## 児童総会の話し合いで・・・

今年度 児童会活動テーマは

『スマイル豊富 トリプルパワー ～努力・全力・協力～』

5月14日(火)に第1回の児童総会が開かれました。参加者は3～6年生、体育館でみんな



の顔が見えるコの字の隊形になって話し合いを行いました。話し合いの結果、今年度の児童会活動テーマは『スマイル豊富 トリプルパワー ～努力・全力・協力～』に決定しました。

このテーマ決定に際しては、6年生から修正意見が出されました。6年生の修正意見はサブテーマの「～努力・全力・協力～」の最後に「学力」をつけて「～努力・全力・協力・学力～」にしたいというものでした。6年生は、「学力がアップすると、勉強が苦手な人も学校に来るのが楽しくなったり、勉強が楽しくなったりするから」という理由での修正意見。その意見に対し各学年で話し合いました。本部の原案に賛成の学年は、「学力を高めるために学級ごとの授業の時間や宿題をしっかりと取り組むことで、児童会のテーマに入れなくてもよい」等の理由でした。子供たちの話し合いの中には「価値の葛藤」がありました。豊富小学校をよい学校にするため



には、本部の原案がよいのか、それとも6年生の修正案がよいの

か・・・。自分事として考える話し合いができました。結果的には、本部の原案が可決されましたが、一人一人の児童がテーマについて真剣に考えることのできた素晴らしい児童総会でした。

具体的な活動

パワーその1『努力』～あじみそ大作戦～

「あ」あいさつをしよう おはようございます!!

「じ」時間を守ろう

「み」身だしなみを整えよう

「そ」そうじをしっかりとしよう



パワーその2『全力』～春夏秋冬集会～

「春」桜探し集会 「夏」七夕集会

「秋」ハロウィン集会 「冬」節分集会

パワーその3『協力』

～きずなウォークラリー・たてわり遊び～

みんなで力を合わせ楽しむことで、笑顔の広がる学校にしていきます。

## 初老記念として頂戴しました

先日、平成4年卒業生代表の渡邊英二さんが学校にお見えになり、初老記念として、金一封を届けてくだ



さいました。豊富小学校の卒業生の男性が45歳(42歳の時もあり)を迎えた時に、(厄払いの意味も込めて)母校に寄付・寄贈をしてくださっています。「豊富小学校の児童の教育に役立てていただきたい。」とのお言葉と共に頂戴しました。今後、児童の学習に役立つ物等を購入させていただく予定です。感謝して報告いたします。

# 学校行事紹介

## 地震想定避難訓練

5月10日(金)に、地震想定避難訓練を実施しました。今年度初めての避難訓練



では、避難の仕方、避難経路等を確認しました。真剣な訓練が有事の時には役立ちます。「おはしもち ④さない ④しらない ④やべらない ④どらない ④かづかない」をきちんと身に付けていきたいと、思います。今後も避難訓練を大事にして防災教育を行っていきたくて考えています。

## 芸術鑑賞教室

5月17日(金)に、芸術鑑賞教室が開か



れました。13:30分から1時間、全校が体育館に集まり、「パーカッションアンサンブル寺田由美とドライブ」の皆さんの演奏を聴きました。マリンバと打楽器、そして、バイオリンとフルートの音色を楽しみました。それぞれの楽器の特徴や種類等の説明があったり、実際に楽器に触らせてもらって音を奏でたりすることができました。音楽に合わせて体を動かしたり、演奏者の演奏を真剣に見つめたり・・・あっという間に時間が過ぎました。一流の音楽家の演奏を間近で聞くことができとても有意義な時間でした。音楽を楽しむことが



できる子供たちにとっても嬉しく思うと共に、音楽のもつ力の大きさを感じたひと時でした。

# 学年行事紹介

## 1年生ブックプレゼント



5月17日(金)に、「新入生ブックプレゼントセレモニー」がありました。中央市の教育委員さんの薬袋美和様と教育長職務代理の保坂かおり様が来校され、一年生に本をプレゼントしてくださいました。また、当日は、佐塚光子さんが『ろくべえまってるよ』を読み聞かせてくれました。子供たちはいただいた本に自分の名前が書かれていることにも大喜びでした。中央市から入学のお祝いにいただいた本をきっかけに、本を読むことが大好きな子供になって、読書の世界を広げていってほしいと願っています。



## 5・6年生防犯教室

5月22日(水)に、5・6年生がインターネットやSNSの利用に伴う危険について学習しました。当日は、山梨県警



本部の島口浩二少年対策官、保護司の小沢治様、薬袋且典様、更生保護女性会豊富支部の鶴見喜美恵様の4名をお迎えして学びました。まず、薬袋様から「更生保護とは～犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ～」のお話を聞いたり、島口少年対策官からは「SNSに潜む危険」について映像も交えてお話を伺ったりしました。今後も安全に適切にインターネットが利用できるよう指導していきたくて、ご家庭でのご理解とご協力もよろしくお願いたします。

文責 大原 千栄子